



菊武学園フラッシュニュース

2025年4月に通信教育課程を新設

名古屋産業大学では、文部科学省に申請していた「現代ビジネス学部現代ビジネス学科通信教育課程」の設置が文部科学大臣より8月29日付けで正式に認可され、2025年4月に新設します。

通信教育課程の入学定員は200名で、経済学、経営学の知識をベースに、社会の変化に対応する際に必要となる「情報マネジメント」「環境マネジメント」「人材マネジメント」の3つの能力を身に付けることができます。

設置認可に向けて準備していた撮影スタジオが3号館に2部屋開設され、オンデマンド配信する講義の動画撮影もはじまっています。通信教育であるため、時間や場所にとらわれない学びが提供でき、バーチャルキャンパス上で学生支援や学生交流の場づくりを行っていきます。



四短合同でハワイ研修旅行を実施

名古屋産業大学・名古屋経営短期大学では、9月7日から14日までの8日間、ハワイ・ホノルル州で海外語学研修を行い、名古屋産業大学2名、名古屋経営短期大学4名の学生が参加しました。

語学研修は、ワイキキの語学学校 Hawaii Palms English School で英語を学ぶ他、アクティビティへの参加が体験できるプログラムです。授業では、ハワイの温暖な気候と美しい自然環境を活かし、屋外での学習活動も多く取り入れられていました。ワイキキでの観光客への英語インタビューの実施や授業後のビーチやバーベキューなどのアウトドア活動を通じて、充実した時間を送ることができました。また、ホームステイ先では、スイス、韓国、フランスなどの留学生と共同生活を送り、一緒に料理や食後の座談会を開催し、国際交流を楽しみました。参加した学生たちにとっては実りある一週間になりました。



(ホームステイの様子)

文化祭『たけのこ祭』の校外発表を行う

菊武ビジネス専門学校では、文化祭の校外発表が9月25日、岡谷鋼機名古屋公会堂で行われました。今年のテーマは、きくたけの子とグングン成長するタケノコをかけて『たけのこ祭』と名付けられました。

校外発表では、認定NPO法人おてらおやつクラブの高山信雄氏が講話された後、チームTSUBASAによる東北地域活動の報告、軽音楽部、ダンス有志、3年生有志による団体演舞、ダンス部は、今まで限られた時間の中で練習してきた成果を存分に発揮して、楽しく発表することができました。当日は出演者の保護者もお忙しい中、多数のご来場をいただき、会場内はとても賑わいました。鑑賞する生徒たちは、普段見えない仲間の新たな一面を見て一所懸命応援していて、とてもよい文化祭となりました。



(ダンス部演舞の様子)

年長児 けん玉の練習に励む

稲葉保育園では、毎年、年長児を対象に月に1回、尾張旭市の地域環境活性化協議会代表の高橋賢一氏に“けん玉”を教えていただいています。けん玉は、繰り返しの練習が必要で、集中力を養い、友だちと一緒に取り組むことで協調性が育まれる遊びです。うまくなるためには、体幹を使い、集中して取り組むために始める前に準備体操をして、10分練習したら5分休憩を取りながら行っています。

4月当初の頃は、玉を上にあげることも難しかったけれど、「1・2・3」とリズムを取りながら繰り返し練習を行ううちにどんどん上達し、多くの子が大皿に玉を乗せられるようになりました。玉が大皿に乗るようになったことで楽しくなり、給食やおやつ後の時間に自主練習を行い、いろいろな技に挑戦しています。



(けん玉の練習に励む園児)

第63回文化祭『百華繚乱』を開催

菊華高等学校では、第63回文化祭が9月26日、27日の2日間にわたり開催されました。今年度のテーマは百花繚乱を文字で「百華繚乱」と生徒会が苦心してテーマを決定しました。

去年に続き、3年生やフードクリエイティブコース生徒による模擬店、今年度もキッチンカーが校内を賑やかにし、また、去年にも増してアートとライブの三拍子揃った夢の演出となり、生徒会が目指した華やかな文化祭とすることができました。

全体企画では、各クラスがペットボトルのキャップを使って、スーパーマリオシリーズのキャラクターを作成し、30以上のキャラクターを壁画として体育館の外壁に展示する“KIKUKA MARIO WORLD”を完成させ、来場された人の注目を集めていました。集めたキャップは3万個を超え、(KIKUKA MARIO WORLDの完成)



その他には、キクカモニュメントやステージ近くにフォトスポットを作成したり、文化祭の雑踏の中で心を癒すプロジェクション・ヒーリングを実施したりと、まるでプラネタリウムのような映像で生徒も保護者も癒される場所を提供することができました。また、ステージでは在校生はもちろん、卒業生や特別ゲストとして名古屋を拠点に活動するダンス&ヴォーカルグループ“K1X”や“1LY”がライブ出演されるなど、文化祭を華やかに盛り上げていただきました。

今年度も去年にも増して、教員も生徒も文化祭に向けて一生懸命取り組む姿を見ることができた感動の文化祭でした。

保護者の皆様には、多くのご協力とご来場をいただきまして、誠にありがとうございました。

校内ドレスショー『サーティーワン』を披露

名古屋ウェディング&フラワー・ビューティ学院では、ブライダルビジネス科ドレス・ヘアメイクコース1年生23名のデビュー作となる校内ドレスショーが、本校9階ホールにて開催されました。

テーマは全員で考えた『サーティーワン』。学生たちは本番まで、一つの作品をクラスみんなで作り上げるために意見を出し合いながら、切磋琢磨して調整を重ねてきました。そして本番、フレーバーをイメージしたモデルが美しいドレスを纏い、華やかなヘアメイクで登場すると、会場からは「可愛い～綺麗！」と感嘆の声があがりました。これまでで最高の出来栄でした。リーダーを中心に、モデル、ヘアメイク、司会、音響、誘導、それぞれの役割を超えて協力しあったからこそ手に入れることのできた成功。この経験を活かして、今後は模擬結婚式やオープンキャンパスでより素敵なショーを披露してくれることでしょう。この第一歩が学生たちの在学2年間の成長に繋がることが楽しみです。



(ドレスショーを終えて記念撮影)

給食試食会(PTA主催)を行う

菊武幼稚園では、1学期の「お楽しみ会」(PTA主催)に続いて、「給食試食会」(PTA主催)が9月11日、幼稚園講堂で行われました。昨年、保護者から“子どもたちは普段、どんな給食を食べているか”というご質問をいただき、子どもたちの給食について知っていただくために「給食試食会」が行われました。今年も保護者から開催してほしいとの声が寄せられたことから開催する運びとなりました。

配食業者「マルイチ」の栄養士とフードスペシャリストの方から給食を作る上での衛生管理や食育についてお話をいただきました。また、参加された保護者の皆様からは、未就園児のお子さんもお弁当をしっかり食べて笑顔で過ごしている姿を見ることができて、とても有意義な時間だったとの感想をいただきました。PTAの皆様からのご支援をいただき、継続して開催できるよう努めてまいります。



(給食試食会の様子)